

## Korea Selatan Tembak Kapal Korut di Perairannya

**ANKARA (IM)**-Korea Selatan mengklaim bahwa mereka telah menembaki kapal patroli Korea Utara yang memasuki perairannya dan melanggar batas lautnya di barat pertama kalinya sejak 2018.

Insiden itu terjadi hanya sehari sebelum pemilihan presiden Korea Selatan pada Rabu (8/3).

Kepala Staf Gabungan Korea Selatan mengatakan kapal patroli Korea Utara melintasi Garis Batas Utara—perbatasan maritim de facto antara dua negara Korea—dan melakukan perlintasan sepanjang satu kilometer ke perairannya, lapor Kantor Berita Yonhap.

Kapal Korea Utara kembali ke perairannya setelah kapal Korea Selatan melepaskan tiga tembakan peringatan, tambah laporan dari Yonhap.

Secara terpisah, angkatan laut Korea Selatan mengukir kapal lain yang melanggar perairan mereka bersama dengan tujuh warga Korea Utara, enam di antaranya mengenakan pakaian militer, dan membawa mereka ke Pulau Baengnyeong untuk penyelidikan lebih lanjut, kata laporan itu.

Garis Batas Utara (NLL) adalah zona perselisihan lama mengenai perbatasan laut kedua negara. Wilayah itu masuk ke dalam masa-masa ketegangan baru tahun lalu ketika Korea Utara kembali melanjutkan uji coba rudal.

Pada akhir pekan lalu,, Pyongyang menembakkan rudal balistik yang terbang sekitar 270 kilometer pada ketinggian 550 kilometer, menurut militer Korea Selatan. Ini adalah peluncuran rudal kesembilan tahun ini dari Korea Utara. ● gul



## PRESIDEN TIONGKOK, PRANCIS DAN KANSELIR JERMAN BAHAS KRISIS UKRAINA

Presiden Tiongkok Xi Jinping, Presiden Prancis Emmanuel Macron dan Kanselir Jerman Olaf Scholz terlihat di layar saat melakukan konferensi video membahas krisis Ukraina, di Istana Elysee di Paris, Prancis, Selasa (8/3).

# Ribuan Turis Rusia Terdampar di Thailand Akibat Sanksi Barat

Akibat sanksi Barat, ribuan Turis Rusia terdampar di Thailand.

**BANGKOK (IM)**- Ribuan turis dari Rusia saat ini terdampar di Thailand pada Selasa (8/3). Mereka tak bisa kembali ke Rusia karena adanya sanksi Barat yang belum pernah terjadi sebelumnya atas invasi Rusia ke Ukraina.

"Pembatalan penerbangan, mata uang rubel jatuh bebas, dan masalah pembayaran dari bank-bank Rusia yang terputus

dari sistem SWIFT global telah menyebabkan lebih dari 7.000 orang Rusia dalam keadaan limbo di lokasi-lokasi seperti Phuket, Koh Samui, Pattaya dan Krabi," kata Yuthasak Supasorn, Kepala Otoritas Pariwisata Thailand.

"Kami harus menjadi tuan rumah yang baik dan menjaga semua orang," kata Supasorn kepada Reuters.

"Masih ada turis Rusia dalam perjalanan ke sini (Thailand)," tambahnya.

Kedutaan Rusia di Bangkok tidak segera menanggapi permintaan komentar mengenai masalah ini. Pada 2019, Thailand menerima 1,4 juta pengunjung Rusia. Pada bulan Januari, terhitung sekitar 23.000 orang Rusia, mewakili sekitar seperlima dari total kedatangan. Sekitar setengah dari mereka yang terdampar berada di pulau Phuket. "Kami telah meminta hotel untuk menurunkan harga dan memperpanjang masa tinggal

mereka," kata presiden asosiasi pariwisata Phuket Bhumikitti Ruktangem.

"Beberapa pengunjung, jika mampu, telah menggunakan UnionPay Tiongkok, setelah kartu yang dikeluarkan oleh bank Rusia yang menggunakan perusahaan pembayaran AS Visa (VN) dan Mastercard berhenti bekerja," lanjutnya.

Visa dan Mastercard mengumumkan pada hari Sabtu bahwa mereka menengguhkan operasi di Rusia atas invasi ke Ukraina. Rusia menyebut tindakannya di sana sebagai "operasi khusus".

Meskipun Thailand termasuk di antara 141 negara yang mendukung resolusi PBB yang menyerukan penarikan segera pasukan Rusia, itu belum menjatuhkan sanksi apa pun terhadap Moskow.

Bhumikitti mengatakan ratusan orang dari Ukraina juga terdampar, terutama karena penutupan bandara di sana. Menurutnya, upaya sedang dilakukan untuk membawa orang Rusia yang terdampar ke perbatasan ke Moskow dengan maskapai Timur Tengah dan untuk mengatur penerbangan repatriasi. ● tom

## PBB: Korban Tewas di Ukraina Sejak Invasi Rusia Bertambah Jadi 474

**JENEWA (IM)**- Kantor hak asasi manusia Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengatakan bahwa jumlah warga sipil yang tewas di Ukraina setelah invasi Rusia meningkat menjadi 474 orang dan 861 lainnya terluka, dan jumlah korban sebenarnya kemungkinan jauh lebih tinggi. "Dari

jam 4 pagi pada 24 Februari 2022, ketika serangan Federasi Rusia terhadap Ukraina dimulai, hingga jam 12 tengah malam pada 7 Maret 2022 (waktu setempat)," Kantor Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia (OHCHR) mencatat 1.355 korban sipil di negara," kata pernyataan itu.

Di wilayah separatist Donetsk dan Luhansk ada 545 korban, dan 96 orang tewas dan 449 menderita luka-luka, ungkap OHCHR.

"Sebagian besar korban sipil yang tercatat disebabkan oleh penggunaan senjata peledak dengan area dampak yang luas, termasuk penembakan dari ar-

tileri berat dan sistem roket multi-peluncuran, serta serangan rudal dan udara," kata kantor PBB.

Kantor tersebut mengatakan pihaknya yakin bahwa jumlah korban sebenarnya jauh lebih tinggi, terutama di wilayah yang dikuasai pemerintah dan terutama dalam beberapa hari terakhir.

Perang Rusia di Ukraina telah menarik kecamaran internasional, menyebabkan sanksi keuangan di Moskow, dan mendorong eksodus perusahaan global dari Rusia. Sekitar 2 juta orang juga telah melarikan diri ke negara-negara tetangga, kata badan pengungsi PBB. ● ans

## Venezuela Bebaskan Dua Warga Amerika yang Ditahan

**WASHINGTON (IM)** - Pemerintah Venezuela telah membebaskan dua warga Amerika Serikat (AS), termasuk seorang eksekutif minyak yang dipenjara bersama rekan-rekannya selama lebih dari empat tahun. Venezuela berusaha meningkatkan hubungan dengan pemerintahan Presiden AS Joe Biden di tengah invasi Rusia ke Ukraina.

Gustavo Cardenas dibebaskan setelah pejabat senior AS melakukan kunjungan rahasia pada akhir pekan lalu ke Venezuela. Ini adalah perjalanan pertama pejabat pemerintah AS ke Venezuela dalam lebih dari dua dekade. Warga AS lainnya yang dibebaskan adalah Jorge Fernandez yang ditangkap tahun lalu.

Fernandez ditahan pada Februari 2021 di dekat perbatasan Kolombia. Dia ditangkap karena memiliki drone, yang penggunaannya dibatasi di Venezuela. Fernandez dituduh melakukan terorisme.

"Orang-orang ini adalah ayah yang kehilangan waktu berharga dengan anak-anak mereka dan semua orang yang mereka cintai, dan keluarga mereka menderita setiap hari karena ketidakhadiran mereka," ujar Presiden Biden.

Pembebasan itu dilakukan beberapa jam setelah Presiden Venezuela, Nicolas Maduro mengisyaratkan minat untuk meningkatkan hubungan dengan Amerika Serikat. Dalam pidato yang disiarkan televisi, Maduro menunjukkan gelagat bahwa dia bersedia menyetujui tuntutan AS untuk melanjutkan negosiasi dengan lawan-lawannya.

Para pejabat AS belum merinci hasil spesifik lainnya dari pembicaraan tersebut. Mereka mengatakan, upaya pembebasan warga AS tersebut telah dilakukan selama berbulan-bulan termasuk melibatkan utusan khusus presiden untuk urusan sandera, Roger Carstens.

Carstens melakukan perjalanan ke Venezuela pada Desember dan belum menca-

pai hasil untuk membebaskan tahanan AS. Namun pejabat senior memuji upaya Carstens yang telah membangun kepercayaan dan meletakkan dasar untuk pembebasan tersebut. Cardens kembali ke Venezuela pada akhir pekan lalu, bersama dengan pejabat pemerintah lainnya termasuk Direktur Dewan Keamanan Nasional untuk Belahan Barat, Juan Gonzalez, dan Duta Besar James Story, yang mengepal Uni Urusan Venezuela.

Pejabat senior pemerintahan Biden yang berbicara dengan syarat anonim mengatakan kepada The Associated Press, menolak untuk menjelaskan alasan pembebasan Cardenas dan Fernandez. Sementara ada sekitar 10 warga Amerika yang ditahan di Venezuela. Pejabat tersebut mengatakan, pemerintah akan berupaya membebaskan semua warga AS yang ditahan di Venezuela.

Cardenas dan lima eksekutif lainnya dari Citgo yang berbasis di Houston, dan merupakan anak perusahaan raksasa minyak milik negara Venezuela, telah ditahan di Venezuela sejak 2017. Mereka diculik oleh agen keamanan bertopeng saat menghadiri pertemuan di Caracas. Mereka telah dibujuk ke Venezuela untuk menghadiri pertemuan di markas besar induk perusahaan Citgo, PDVSA atau raksasa minyak yang dikelola negara.

Mereka dijatuhi hukuman atas tuduhan untuk membiayai kembali obligasi Citgo sekitar 4 miliar dolar AS dengan menawarkan 50 persen saham perusahaan sebagai jaminan. Jaksa menuduh orang-orang itu bermanuver untuk mendapatkan keuntungan dari kesepakatan yang diusulkan.

Selain enam anggota Citgo, beberapa orang Amerika lainnya juga ditahan di Venezuela. Mereka adalah dua mantan Baret Hijau, Luke Denman dan Airan Berry. Mereka ditangkap karena keterlibatan dalam rencana untuk menggulingkan Maduro. Kemudian, mantan Marinir AS Matthew Heath ditahan atas tuduhan senjata. ● gul

## Uni Eropa Dilaporkan Potong Impor Gas Rusia hingga 75 Persen Tahun Ini



**BRUSSELS (IM)** - Komisi Eropa mengusulkan rencana untuk memotong konsumsi dua pertiga impor gas dari Rusia tahun ini. Strategi baru, yang disebut c, bertujuan untuk mempercepat transisi energi blok ke energi terbarukan dan mendiversifikasi pasokan gas untuk mengurangi ketergantungan pada impor Rusia.

"Pada akhir tahun ini, kami dapat mengganti 100 miliar meter kubik (BCM) impor gas dari Rusia yang merupakan dua pertiga dari apa yang kami impor dari mereka," kata Frans Timmermans, wakil presiden eksekutif Komisi Eropa pada sebuah berita konferensi.

Strategi ini secara signifi-

kan mempercepat strategi transisi energi Uni Eropa (UE) yang awalnya bertujuan untuk menghapus energi tak terbarukan dalam jumlah yang sama pada 2030.

Timmermans mengungkapkan bahwa "sangat jelas bahwa kita terlalu bergantung pada Rusia untuk kebutuhan energi", dan mengatakan keamanan energi blok itu terancam oleh Rusia yang memanipulasi pasar dan perkembangan terakhir di Ukraina.

Menurut rencana itu, UE akan mengganti sekitar 60 BCM gas Rusia dengan gas alam cair (LNG) dalam 12 bulan mendatang dan akan mendukung produksi gas alternatif, seperti

biometana dan hidrogen.

Komisi Eropa memperkirakan bahwa 18 BCM gas Rusia dapat digantikan oleh biometana, dan 50 BCM lainnya oleh hidrogen.

Uni Eropa juga akan sangat mendorong transisi energi hijau dalam lima tahun ke depan, dengan mendukung rumah, bisnis, dan pertanian untuk memasang panel surya dan pompa panas, tambah Timmermans.

"Hingga akhir tahun ini, hampir 25 persen produksi listrik Eropa saat ini bisa berasal dari energi surya," tutur dia.

Dengan rencana baru, Komisi Eropa juga mengusulkan pengadaan gas bersama dan meminta negara-negara anggota UE untuk mengisi cadangan gas mereka hingga 90 persen pada 1 Oktober.

Para pemimpin Uni Eropa akan membahas langkah-langkah yang diusulkan dan kemungkinan sanksi terhadap perusahaan energi Rusia pada pertemuan puncak mereka yang dimulai pada Kamis. Uni Eropa mengimpor 40 persen gas alam dan 30 persen minyak dari Rusia. ● tom



**HARI PEREMPUAN INTERNASIONAL DI KOLOMBIA**  
Seorang perempuan berpartisipasi dalam reli saat perayaan Hari Perempuan Internasional di Bogota, Kolombia, Selasa (8/3).

## Ratusan Warga Ethiopia Tewas Akibat Serangan Udara

**JENEWA (IM)** - Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia (OHCHR) Michelle Bachelet mengatakan sejak bulan November situasi di Ethiopia utara semakin memburuk. Ia menambahkan OHCHR menerima laporan meluasnya pelanggaran hak asasi manusia (HAM) seperti pemerkosaan dan serangan udara mematikan.

Dalam rapat Dewan HAM PBB di Jenewa, Bachelet mengatakan stafnya mencatat 304 orang tewas dan 373 lainnya terluka akibat serangan udara "yang tampaknya dilakukan Angkatan Udara Ethiopia" di wilayah Tigray dan Afar.

Pemerintah Ethiopia selalu membantah menyerang warga sipil dalam perang antara pasukan pemerintah federal dengan pemberontak Tigray People's Liberation Front (TPLF) yang telah berlangsung selama 16 bulan. Utusan Ethiopia untuk Dewan HAM PBB Mahlet Hailu Guadey membantah pernyataan Bachelet.

Dalam pernyataan, Selasa (8/3), Mahlet mengatakan pernyataan Bachelet tidak sesuai dengan fakta di lapangan. "Ethiopia mematuhi obliksi hak asasi manusia nasional dan internasional," katanya.

Juru bicara militer Ethio-

pia Kolonel Getnet Adane dan juru bicara pemerintah Legesse Tulu tidak menanggapi permintaan komentar. Dalam pidato yang sama Bachelet mengatakan kantornya menerima 306 kasus perkosaan yang dilakukan pasukan Tigray di wilayah Amhara antara bulan November hingga Desember 2021.

Kantor berita Reuters telah mewawancarai para perempuan penyintas pemerkosaan di wilayah Amhara. Juru bicara TPLF Getachew Reda mengatakan ia tidak bisa memberikan komentar pada apa yang ia sebut tuduhan selimut.

"Adapun manfaat dari tuduhan semacam itu, kami terbuka untuk penyelidikan independen pada tuduhan ini dan tuduhan yang menyerupainya," kata Reda.

Staf organisasi kemanusiaan di Ethiopia mengatakan banyak warga sipil tewas dalam beberapa serangan udara. Termasuk pembomban yang terjadi saat masyarakat Kristen Ortodok Ethiopia merayakan malam Natal di Kota Dedebit, barat laut Tigray dekat perbatasan Eritrea bulan Januari lalu. Pemerintah dan militer Ethiopia tidak merespon permintaan komentar mengenai laporan serangan tersebut saat itu. ● gul



**PENGUNGI UKRAINA KE POLANDIA**  
Pengungsi yang menyelamatkan diri dari invasi Rusia di Ukraina menunggu berjam-jam untuk naik kereta menuju Polandia, di depan stasiun kereta di Lviv, Ukraina, Selasa (8/3).